

Настоящим информируем, что с 26 мая 2025 года у АО ЮниКредит Банка (далее — Банк) меняется банк-корреспондент для исходящих платежей в долларах США. Начиная с указанной даты, все исходящие платежи в долларах США будут осуществляться через счет в UniCredit S.p.A., Italy, SWIFT-адрес: UNCRITMMXXX.

Данные изменения не распространяются на входящие платежи в долларах США. Реквизиты счета для платежей в пользу владельцев счетов, открытых в Банке: JPMorgan Chase Bank, N.A., USA, SWIFT-адрес: CHASUS33XXX.

При осуществлении платежей внутренние политики банков-корреспондентов и подходы к обработке платежей различаются и находятся вне зоны влияния Банка.

Обращаем внимание, что после 6 июня 2025 года исходящие переводы в долларах США для физических лиц будут недоступны из-за ограничений на стороне иностранного банка-корреспондента.

АО ЮниКредит Банк

---

We hereby inform that starting May 26, 2025 AO UniCredit Bank (hereinafter — the Bank) will change correspondent bank for outgoing payments in USD. Starting from this date, all outgoing payments in USD will be made through the account in UniCredit S.p.A., Italy, SWIFT address: UNCRITMMXXX.

These changes do not apply to incoming payments in USD. Account details for payments in favor of account holders opened with the Bank: JPMorgan Chase Bank, N.A., USA, SWIFT address: CHASUS33XXX.

Internal policies of correspondent banks and approaches to payment processing may differ and are beyond the Bank's influence.

Please pay attention that after June 06, 2025 outgoing transfers in USD for private individuals will be unavailable due to restrictions on the side of the correspondent bank.

АО UniCredit Bank

---